Prochaines étapes

PROCESSUS D'ÉVALUATION DU MINISTÈRE.

Les candidatures seront évaluées par des examinateurs externes et le ministère de la Santé (le ministère ou MSSLD) en fonction de critères standard qui reflètent le degré de préparation et la capacité des équipes à mettre en œuvre le modèle avec succès et à répondre aux attentes de la première année à l'égard des équipes Santé Ontario, telles qu'elles sont décrites dans le document d'orientation.

À la suite de l'évaluation de la demande complète, deux résultats sont possibles. Les équipes seront :

- 1) soit invitées à passer à la dernière étape du processus d'évaluation;
- 2) soit invitées à poursuivre leur travail pour atteindre le degré de participation requis en tant qu'équipe « en cours de développement ».

Les équipes qui sont considérées être les plus prêtes à passer à la dernière étape peuvent aussi être invitées à participer à des visites communautaires en personne, ce qui éclairera davantage le choix définitif de la première cohorte de candidats au titre d'équipe Santé Ontario.

FORUM POUR LES PARTIES PRENANTES

Le groupe des communications de la NOHT-ESON tiendra un Forum pour les parties prenantes. Les détails suivront.

ENGAGEMENT ENVERS LA COLLABORATION SOUTENUE

À long terme, la NOHT-ESON s'engage à la collaboration soutenue et reconnait les bénéfices collectifs d'un partenariat continu pour former une équipe Santé Ontario. Mais surtout, la NOHT-ESON convient que nous nous trouvons au début du parcours. Ultimement, nous allons réaliser la vision d'un continuum de soins qui soit intégré, novateur, et qui améliore l'état de santé et l'expérience des patients/clients et des fournisseurs, tout en offrant la meilleure valeur pour la collectivité.